

## Declaración a nuestras familias del Distrito Escolar Christina

Entendemos que las noticias recientes sobre la aplicación de la ley de inmigración y las protecciones legales para la comunidad LGBTQIA+ han creado sentimientos de miedo, ansiedad y preocupación. El Distrito Escolar de Christina está dedicado a la salud, la seguridad y el bienestar de nuestros estudiantes y personal, y queremos asegurarle que nuestra principal prioridad es proporcionar un entorno seguro y acogedor para todos en nuestra comunidad escolar.

Nuestras escuelas son lugares donde todos los estudiantes deben sentirse apoyados y valorados, y creemos que todos los estudiantes merecen el derecho a aprender y crecer sin miedo ni discriminación. Es por eso que, hace varios años, tomamos medidas proactivas para establecer políticas críticas que garanticen que cada individuo en nuestro distrito sea tratado con el más alto nivel de respeto y amabilidad.

Las Políticas de la Junta de CSD #02.27 (Política de CSD sobre Estudiantes Transgénero y de Género Diverso) y 02.31 (Política de CSD sobre la Protección del Derecho de los Estudiantes Indocumentados a una Educación Pública) reflejan nuestro compromiso de proteger los derechos de todos los estudiantes, incluidos los de familias inmigrantes y aquellos que se identifican como LGBTQIA+. Tenga en cuenta que nos tomamos muy en serio estas políticas y nos dedicamos a garantizar que nuestras escuelas sigan siendo seguras, inclusivas y acogedoras para todos.

Entendemos que algunas familias pueden preocuparse por la aplicación de la ley de inmigración. Por favor, sepan que nuestras escuelas son espacios seguros. Si bien la ley nos exige seguir ciertas reglas, nunca permitiremos que nadie comprometa la seguridad de nuestros estudiantes durante el horario escolar o en la propiedad escolar. Continuaremos apoyando a todos los estudiantes, independientemente de su estatus migratorio.

Para nuestros estudiantes LGBTQIA+ y sus familias, queremos que sepan que no están solos. Estamos orgullosos de apoyarlo a usted y a sus derechos. Nuestro distrito promueve activamente la aceptación y la comprensión. Contamos con programas y recursos para garantizar que los estudiantes LGBTQIA+ se sientan seguros y apoyados a lo largo de su trayectoria educativa.

Como comunidad, es esencial que nos mantengamos unidos. Le animamos a que hable con sus hijos sobre estos temas. Las conversaciones abiertas pueden ayudarles a sentirse más seguros e informados sobre el mundo que les rodea.

Recuérdeles que está bien hacer preguntas y expresar sus sentimientos. Si necesita apoyo para hablar sobre estos temas, nuestros consejeros escolares están disponibles y listos para ayudarlo.

En Christina, nos dedicamos a crear un entorno enriquecedor para todos. Reconocemos que cada individuo aporta fortalezas únicas a nuestra comunidad. Al trabajar juntos, podemos asegurarnos de que nuestras escuelas sigan siendo lugares de aprendizaje, crecimiento y aceptación.

Gracias por ser parte de nuestra comunidad escolar. Juntos, continuaremos apoyando a nuestros estudiantes, personal y a los demás de todas las formas posibles. Si tiene alguna pregunta o necesita ayuda, le animamos a que se ponga en contacto con nosotros. Nuestras puertas siempre están abiertas y estamos aquí para escuchar.